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議会報告会記録（平成 25年 5月 17日（金） 北部公民館） 

 

 

１部 議会報告 

要望：平成 19年度に福祉施設がオープンし、１日 600台の車が行き来する。猪野池の横の

道幅が狭く危険なため調査を依頼していたが、まだなされていません。拡幅について、

働きかけてほしい。 

問：国旗の問題、台湾・中国・韓国他アジア諸国はいいとは思っていない。慎重に考えて

ほしい。 

答：議員協議会で問題はあがっています。議会で議論をはかっています。 

 

問：宇仁小学校、八王子神社など、境界のわからない所があるので、地積調査を早くでき

ないのか。 

答：１年に２町ぐらいのペース進んでいます。まだ 30件ぐらいあるのが現状です。緊急性

の要望を出してほしい。 

 

 

２部 意見交換（若者が住みたい地域づくり） 

意見：高校から大学へ進学し、そのまま都会に住んでそこで結婚をして住みついてしまう。

各家庭が真剣に考えて、市がやっても限界があるので、Ｕターンするように小さい時か

ら教育する。 

 

意見：水道料金がまだ高い。議員 15名がもっと考えて行動して水道料金を下げてください。 

小野市にできる病院に行くための便数を増やすべき。 

小野市はどこでも家が建つが、加西市は特別指定地区や規制があり何するにしても遅

い。 

答：県に対して受水料金を下げていただく交渉をしていく。県も検討するとのことです。

加西市民病院を守っていく努力をする。 

 

意見：20年～30年先を考え、地域が子どもを育て将来Ｕターンしてくれるようしつけをす

る。 

議会も区長会なりＰＴＡなりになぜ人口が減るのか影響を示してほしい。 

小学校を残し、隣地にスクールタウンを作る。子育て夫婦に住んでいただき卒業し

たら次の人にゆずる。 

財政の厳しい折、都会と田舎との交流を積極的に行い、ふるさと創造会議、小学校

との絆を積極的に。 

ＳＬを復活し、特徴ある北条鉄道にし、ＪＲに関心を持たせる。 

播磨国風土記 1300年記念館をつくって、北播の中心にする。 

小学校に隣接する公民館を建てる。 


